
Herr Züll erklärte für die FDP-Fraktion, dass sie es sehr begrüße, dass hier mit einem 
ergebnisoffenen Planverfahren gestartet werde. 
 
Herr Metz erklärte, dass er es sehr begrüße, dass hier in großer Übereinkunft über die 
Nutzung und Perspektiven dieses Standortes den Aufstellungsbeschluss zu fassen. Die 
genaue Gestaltung soll in einem offenen Verfahren erfolgen. Hierzu rief er nochmals die 
Anregung im UPV auf, dass zunächst einmal die verschiedenen Nutzer, 
Interessengruppen sowie die Bürger und Bürgerinnen zu einem offenen Treffen 
eingeladen werden sollten, um die jeweiligen Vorstellungen für ein Bürger- und 
Sozialzentrum zu erörtern. Deshalb sollte es gerade bei diesem Projekt für die Bürger 
und Bürgerinnen zu einer sehr frühzeitigen Einbindung aller Beteiligten kommen. 
 
Dann fasste der Rat der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss: 
 
 


